## MERO ASALTAN Y DESPUÉS SE PONEN CARIÑOSOS



JOSE LUIS JIMEN josejimenez@lateja.co.cr

Con pistola y cuchillo en mano, pero sobre todo con los labios preparados, una banda integrada por tres jóvenes entre los 17 y 19 años. tiene tensas a las mujeres de San Joaquín de Flores de Heredia. Estos delincuentes juveniles primero las asaltan y luego se ponen cariñosas y las besan.

Según algunos vecinos del cantón de Flores, en las últimas dos semanas cuatro mujeres han sido asaltadas v besadas por este gru-

## El caso de Daniela

Uno de los casos que más indignada tiene a esta comunidad es el de una joven a la que solo indentificaremos como Daniela, de 22 años.

Ella, quien es muy atractiva, conversó bajo la condición de que no se le hicieran fotografias.

Ella venía de su trabajo en Río Segundo de Alajuela, cuando el bus la dejó al frente del centro de ancianos en San Joaquín. Era un viernes y el reloj marcaba las 10:22 de la noche cuando se dirigía a pie a su casa, momento en que fue sorprendida por los antisociales

"Eran tres tipos, dos me agarraron por atrás y uno me sacó una pistola por delante v me dijo que le diera el bolso", relató.

La víctima dice que luego el delincuente que estaba armado la agarróde la nuca y ledijo que le diera un beso en la boca.

"Como vo no se lo daba entonces me pegó una cachetada después me dio a la fuerza el beso", confesó esta muier.

" Me quedé extrañada cuando me pidió el beso", confesó.

Agregó que le robaron además



REPARTI

"Han asaltac cuatro mujere todash sido besada

ALVARO KIBB COMERCIANTE

"Esun fenómenolo que se está. dandoen San Joaquín con estabanda, preocupa"





COMERC

"Esun deresp queha conest damas

del bolso su teléfono celula ta, y las tarjetas que andab

"Ahora tengo que paga mi trabajo hasta la casa, mo¢60milporquemedam me vuelvan hacer lo mism